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Au travers de la Foi qui Crée des Choses au Départ de Rien,
L’Eglise Centrale Manmin a Grandi au point d’avoir plus de 9.000 Eglises Filiales ou Associées

«Le Trésor des Trésors est la Foi»

L’Eglise Centrale Manmin a 
tenu son culte d’inauguration dans 
un sanctuaire qui avait à peu près 
36 pieds carrés avec 13 croyants. 
Au commencement l’église n’avait 
que 7.000 Wons (à peu près 7 
$ US). Lors du culte, le Pasteur 
Jaerock Lee a livré le message sur 
le thème ‘le Trésor des Trésors est 
la Foi’. Depuis ce jour, l’église a 
couru la course de la foi seulement 
avec l’obéissance. Par conséquent, 
l’église Manmin est devenue 
une méga église qui est capable 
d’accomplir la paroisse globale 
avec près de 9.000 églises filiales 
ou associées.

En rencontrant le Dieu vivant, 
le Pasteur principal, le Révérend 
Dr. Jaerock Lee a été guéri en une 
seule fois de toutes ses maladies 

qui l’avaient troublé pendant 
sept années. Il a aimé Dieu plus 
que toute autre chose et a vécu 
selon la parole de Dieu. En même 
temps, il a reçu l’appel en tant que 
serviteur de Dieu et il a prié avec 
foi pour ouvrir l’église. Il croyait 
qu’il n’y avait rien d’impossible 
pour Dieu c’est pourquoi il n’a pas 
demandé de l’aide de ses proches 
ni d’autres. Ecoutant ses prières 
ferventes de foi, Dieu a répondu à 
tout ce qu’il demandait, y compris 
les sanctuaires, les podiums, les 
téléphones, les pianos, les clochers 
et ainsi de suite.

Tout comme les premières 
églises décrites dans les Actes 
d e s  A p ô t r e s ,  d e  n o m b r e u x 
s i g n e s ,  m i r a c l e s  e t  œ u v r e s 
p u i s s a n t e s  o n t  e u  l i e u .  L a 

profonde  compréhens ion  de 
la  Parole  de Dieu,  qui  a  été 
acquise sous l’inspiration du 
Saint Esprit a été proclamée. Au 
travers d’elle, les membres ont 
été capables d’augmenter leur 
foi. Leurs prières et leurs efforts 
d’évangélisation  ont permis à 
l’église d’expérimenter à plusieurs 
reprises de grands réveils.

L’Eglise Centrale Manmin a 
été sélectionnée par le Monde 
Chrétien, un magazine publié 
aux USA, comme l’une des ‘50 
plus Grandes Eglises au Monde’ 
et il a reconnu l’église pour son 
accomplissement dans le réseau 
chrétien local et sa croissance 
rapide. Depuis 2000, la couverture 
du ministère du Dr. Lee s’est 
étendue avec le temps. Il a conduit 

des croisades outremer dans 
de nombreux pays y compris 
l’Inde,  les USA et la Russie 
avec des dizaines de milliers et 
même des millions de gens qui y 
assistaient. Pendant une croisade 
en particulier, l’église est entrée 
dans un moment historique et 
monumental lorsque l’évangile est 
retourné en Israël en 2009.

De plus, l’église a répandu 
la puissance du Saint Esprit et 
l’évangile de sanctification qui 
a permis aux gens de connaître 
Dieu le Créateur et Jésus Christ 
au travers de nombreux moyens 
et médias : les livres multilingues; 
les Nouvelles de Manmin, qui 
sont traduites en 20 langues; GCN 
(Réseau Global Chrétien); et MIS 
(Séminaire International Manmin).

Le Dr. Lee a encouragé les 
serviteurs du Seigneur qui ont 
été envoyés dans d’autres pays 
ou d’autres régions, en disant, 
«Commencez avec rien. Recevez 
une à une les réponses de Dieu au 
travers des prières. Tout ce que les 
serviteurs de Dieu doivent faire, 
c’est de prier et d’être armés de la 
parole. Les serviteurs doivent être 
rapidement sanctifiés au travers 
de prières ferventes et recevoir 
la puissance d’en haut. Si vous 
cultivez votre cœur en esprit, 
Dieu vous donnera tout ce que 
vous demandez. Votre église verra 
aussi automatiquement grandir 
le nombre de ses membres. Vous 
devez aimez vos brebis que Dieu 
vous a confiées plus que votre 
famille.»

Le Ministère de l’Eglise Centrale Manmin qui a grandi dans les œuvres enflammées du Saint Esprit et a accompli la mission mondiale depuis sa fondation en 1982.
(De la gauche, le Culte d’Inauguration en 1982, la Croisade d’explosion mondiale du Saint Esprit en 1992, le Festival de Miracles et de Guérisons Miraculeuses d’Inde en 2002, la croisade à 
New York en 2006. La Croisade Unifiée d’Israël en 2009 et la Célébration de l’Anniversaire de l’Eglise en 2010).

Les cas de guérisons divines présentés 
à la 8ème Conférence Médicale Chrétienne

Dr. Joongsung Kim (Paroisse 1-4, Médecin Spécialiste en Pédiatrie et  Médecine des Adolescents)

«De nombreuses Personnes ont été 
Complètement Guéries de Dermatite»
Je suis  un directeur  du Réseau 

Mondial des médecins chrétiens, Corée. 
J’ai fait une présentation de quelques 
cas de guérisons divines de dermatites 
à la 8ème Conférence Mondiale des 
médecins chrétiens qui s’est tenue en 
Australie.

Des formes de dermatites telles 
q u e  l a  d e r m a t i t e  a t y p i q u e ,  l e 
psoriasis, l’eczéma dyshidrotique, la 
dermatite auto-sensitive, et l’érésipèle 
développent généralement de graves 
inflammations ou appendices de la 
peau. Certains des patients souffrent 
aussi d’infections bactériennes de sorte 
qu’ils avaient besoin de  médicaments 
ant i - inf lammatoi res  puissants  e t 
d’antibiotiques.

E n  m ê m e  t e m p s ,  l a  d e r m a t i t e 

atypique et le psoriasis se développent 
de manière chronique. La guérison en 
est relativement difficile même avec 
une telle technologie avancée dans 
la science médicale. Elles reviennent 
souven t  accompagnées  d ’au t r e s 
complications. Même en ce moment, 
d’innombrables personnes en souffrent.

Tous les cas de guérisons dans ma 
présentation ont quelque chose en 
commun, aucun des patients n’a reçu 
un traitement médical. Ils voulaient être 
guéris mais uniquement par la puissance 
de Dieu. Tout comme relaté dans la 
Bible, ils ont été guéris très rapidement 
dès qu’ils ont brisé le mur de péchés 
contre Dieu et ont reçu la prière de 
la foi. Ils n’ont aucune cicatrice ni 
complications et il n’y a eu aucune 

rechute des maladies. Ils sont tous restés 
en bonne santé.

Environ 220 médecins de 27 nations 
ont été étonnés des cas de guérisons 
et ont donné gloire à Dieu. Au travers 
de la prière fervente du Dr. Jaerock 
Lee, président du conseil de WCDN, 
des maladies pour lesquelles même 
la science médicale moderne n’a pas 
de traitement ont été complètement et 
rapidement guéries.

En conclusion, de nombreuses espèces 
de dermatites peuvent être guéries par 
la puissance de Dieu. La repentance 
et la prière de la foi ont de l’influence 
sur le processus de récupération. C’est 
pourquoi, cela indique que le processus 
de guérison spirituelle doit précéder le 
processus de guérison physique.

Dermatite Atypique Dermatite Atypique Dermatite auto-sensitive 

En 2002, elle a complètement été guérie après avoir 
reçu la prière. Mais en regardant à nouveau vers les 
choses du monde, la dermatite atypique s’est développée 
à nouveau pendant l’été 2004. En Juillet 2005 elle a reçu 
la prière et la guérison totale. Depuis lors, sa peau a été 
en bonne condition.

En Juin 2007, la dermatite atypique s’est développée sur les 
jambes et les bras et s’est étendue au visage. Le 7 Septembre 
2007, elle a reçu la prière et alors les plaies ont cessé de 
suppurer et le chatouillement a disparu. Deux ou trois jours 
après la seconde prière, le 5 Octobre 2007, des croutes ont 
couvert tout son corps et une nouvelle chair est apparue. Elle 
a complètement été guérie de dermatite atypique.

Fin Avril 2008, la dermatite s’est développée sur  sa 
peau. On a diagnostiqué une dermatite auto-sensitive. En 
Septembre 2008, elle a reçu la prière à trois reprises. En 
Octobre 2008, elle a été complètement guérie.

Soeur  Sukyung Kim  
(Busan, 20 ans quand elle a été infectée)

Soeur  Saehee Park 
(Yeosu, 16 ans quand elle l’a contractée)

Soeur  Bin Yu  
(Jeonju, 6 ans lorsqu’elle l’a contractée)

Psosiaris Pustuleux ErésipèleEczema Dyshydrotique 

En 2004, l’eczéma s’est développé sur le doigt de la 
main gauche. En Octobre 2005, les plaies ont commencé 
à suppurer. Une semaine plus tard, les plaies suppurantes 
et les parties infectées ont gonflé. L’eczéma s’est étendu 
au visage et à l’autre main. Le 22 Octobre 2005, elle a 
reçu la prière. Une semaine plus tard, les plaies ont cessé 
de suppurer, des croutes se sont formées et puis sont 
tombées.

Le 26 Février, elle avait une forte fièvre. Le 27 Février, la 
peau de son visage est devenue rouge et gonflée. Elle se 
sentait défaillir et a même perdu la faculté de fixer les yeux. 
On a diagnostiqué l’érésipèle. Après avoir  reçu la prière 
au cours de la Réunion de Veillée de Prières de Guérisons 
Divines le 29 Février, elle n’avait plus de fièvre. Le 2 Mars, 
le gonflement a diminué et puis a disparu. Le lendemain, elle 
avait complètement récupéré.

Le 9 Août 2009, ses deux jambes étaient gonflées et 
la douleur  s’en suivait. Le 10 Août, des plaies se sont 
développées et ont commencé à suppurer et les douleurs 
se sont amplifiées. Après qu’elle ait reçu la prière le 22 
Août, des croutes ont commencé à couvrir  les régions 
infectées. Le 23 Septembre, elle était  complètement 
guérie.

soeur  Haerang Moon 
(Gwangju, 22 ans quand elle l’a contractée)

Diaconesse Ahyun Kum 
(Busan, 33 ans)

Diaconesse Seonsook Choi 
(Séoul, 37 ans quand elle a été infectée)



Je  n’oubl ierai 
jamais le moment 
o ù  j ’ a i  v i s i t é 
l’Eglise Centrale 
M a n m i n .  L e u r 
p e r f o r m a n c e 
s p é c i a l e  e t 
l e u r  d é v o t i o n 
m ’ o n t  r a p p e l é 
l e  royaume  des 
cieux. Elles étaient 
t r è s  s p é c i a l e s 
p o u r  m o i .  J e 
d o n n e  t o u t e 
r e c o n n a i s s a n c e 
et gloire à Dieu 
le  Père  qui  m’a 
f a i t  c o n n a î t r e 
mon enseignant 
s p i r i t u e l ,  l e  R é v é r e n d  D r. 
Jaerock Lee.

En 1999, j’ai fondé une église 
après avoir étudié l’histoire de 
la Bible dans un institut biblique 
en Israël. En 2007, lorsque le 
Dr. Jaerock Lee a commencé 
son ministère en Israël, j’ai 
rencontré un prophète nommé 
Emmanuel dans une église à 
Tel Aviv. Il m’a dit, «Tu vas 
rencontrer un vrai serviteur de 
Dieu de l’étranger, qui a été oint 
par Dieu. Il sera ton conseiller 

et père spirituel.» Je ne pouvais 
pas en saisir le sens en ce temps- 
là, mais ces paroles n’ont jamais 
quitté mon cœur.

Un jour, je suis arrivé à voir 
le Dr. Jaerock Lee au travers de 
la missionnaire Charonne Kang. 
Je me suis agenouillé devant 
lui pour recevoir la prière. Un 
prophète a dit qu’il a vu une 
colombe reposer sur ma tête 
lorsque j’ai reçu la prière.

Le  Dr.  J ae rock  Lee  a  de 
nouveau visité Israël et a tenu 

des séminaires pastoraux. De 
grandes œuvres de guérisons se 
sont déroulées là. A ce moment, 
j’ai eu une vision. Dans cette 
vision, j’étais assis sur une 
chaise et j’étais troublé parce 
que je ne savais pas par où aller. 
A ce moment, le Dr. Lee a tendu 
ses mains vers moi comme un 
père attentionné et je suis allé 
vers lui comme si je réalisais par 
où aller. À ce moment même les 
paroles du prophète qui m’avait 
dit que je rencontrerais mon père 
spirituel me sont revenues.

J’ai commencé à écouter les 
messages prêchés par le Dr. 
Lee au travers d’Internet. J’ai 

avidement lu les livres tels que, 
Le Ciel I et II, La Mesure de la 
Foi et l’Enfer. Ses livres sont 
remplis de secrets spirituels. J’ai 
pu voir ma foi qui grandissait si 
rapidement en lisant les livres et 
en priant avec la parole 
chaque jour.

J’ai enregistré mon 
église en tant qu’église 
f i l i a l e  d e  l ’ E g l i s e 
C e n t r a l e  M a n m i n 
sans hési tat ion.  J’ai 
même changé le nom 
de l’église en Eglise 
Manmin Viens et Vois. 
Je  su is  devenu p lus 
confiant dans l’exercice 

de mon ministère en voyant de 
nombreuses personnes guéries 
lorsque je priais pour elles avec 
le mouchoir sur lequel le Dr. 
Lee avait prié (Actes 19 :11-12). 
Alléluia!

 «J’ai été Guérie d’un Cancer de la 
Poitrine après m’Etre Réveillée d’une 

Somnolence Spirituelle»

Les afflictions et les épreuves que l’apôtre Paul a 
dû endurer pour accomplir ses tâches ne peuvent être 
exprimées par des mots. Néanmoins, il a conservé sa foi et 
a accompli ses tâches jusqu’au dernier moment avec joie 
et reconnaissance. C’est parce qu’il entretenait la vision en 
disant, «Désormais la couronne de justice m’est réservée; 
le Seigneur, le juste juge, me la donnera dans ce jour-là …»

Il voulait partager cette vision et cette espérance avec 
tous en proclamant, «… et non seulement à moi, mais 
encore à tous ceux qui auront aimé Son avènement.»

Alors que devons-nous faire pour accomplir la vision?

Tout d’abord, nous devons rechercher la gloire de 
Dieu seulement

Lorsque nous travaillons pour le royaume de Dieu, nous 
ne devrions rien avoir à faire avec le fait de nous élever 
nous-mêmes ou d’essayer de gagner ce que nous désirons. 
Pour agir ainsi nous ne devons avoir aucune arrogance ni 
orgueil dans nos cœurs. Nous devons aussi nous armer 
spirituellement de la parole de Dieu. Mais écouter la Parole 
et avoir une connaissance exacte de la Parole ne signifient 
pas nécessairement que nous avons un armement spirituel 
dans nos cœurs. En d’autres termes, nous ne devons pas 
seulement posséder une connaissance de la Parole, mais 
nous devons aussi la pratiquer.

Bien sûr, si nous emmagasinons la Parole dans notre 
tête en tant que connaissance, nous pouvons enseigner aux 
troupeaux et prêcher le message. Seulement cela ne fait pas 
changer les âmes. Ce n’est que lorsque nous agissons selon 
la Parole que les gens changent selon nos enseignements 
et messages. Cela peut conduire à des œuvres de vie. Le 
résultat final de ce changement spirituel et de gagner la 
vraie vie est de donner gloire à Dieu.

Supposons que deux personnes se sont spirituellement 
armées de manière égale avec la Parole de Dieu. Leurs 
niveaux de manifestation de la puissance de Dieu seront 
cependant différents en fonction du volume de leurs prières. 
En particulier, si vous êtes un ouvrier de Dieu qui prend 
soin des âmes aux fronts du combat spirituel, vous devez 
offrir des prières ferventes à Dieu pour faire descendre 
la puissance du Saint Esprit dans une pleine mesure et 
accomplir l’œuvre de Dieu. Selon la mesure de vos prières 
ferventes, la profondeur de la compréhension de la Parole 
sera différente.

Si vous devenez inspirés par le Saint Esprit, vous 
pouvez réaliser et comprendre la profondeur des paroles 
spirituelles. Autrement vous aurez des difficultés à 
comprendre la Parole. Elle ne peut pas être comprise 
avec une grande quantité de connaissances et de sagesse 
mondaines. On a dit que l’apôtre Pierre avait une faible 
éducation, mais il a relaté les Première et seconde épitres 
de Pierre sous l’inspiration du Saint Esprit. Il n’a pu faire 
ce grand travail uniquement parce qu’il a compris les 
profondeurs du monde spirituel sous l’inspiration du Saint 
Esprit. Ainsi nous ne pouvons pas exagérément insister sur 

la signification de la prière.
C’est pourquoi, vous devez être remplis de l’inspiration 

du Saint Esprit en tout temps en vous armant de la Parole 
de Dieu et en priant ardemment et en recherchant seulement 
la gloire de Dieu dans le but d’accomplir votre vision.

Deuxièmement, nous devons posséder une grande 
foi spirituelle 

Glorifier Dieu requiert que nous possédions une grande 
foi spirituelle. C’est parce que la foi contient une grande 
signification dans l’accomplissement de l’œuvre de Dieu.

En menant une vie chrétienne, nous pourrions rencontrer 
différentes afflictions que nous ne pouvons surmonter que 
par la foi. Mais nous sommes encouragés comme c’est 
relaté dans 1 Pierre 1 :7, «afin que l’épreuve de votre 
foi, plus précieuse que l’or périssable (qui cependant est 
éprouvé par le feu), ait pour résultat la louange, la gloire et 
l’honneur, lorsque Jésus-Christ apparaîtra.» Cela signifie 
que ce n’est qu’en passant les tests de la foi, que nous 
pouvons révéler la gloire de Dieu et être trouvés ayant de la 
louange, de la gloire et de l’honneur.

L’histoire de l’Eglise Centrale Manmin est réellement 
caractérisée en «accomplissant tout par la foi du 
commencement à la fin.» Lorsque nous avons ouvert 
l’église, il n’y avait aucune des facilités dans l’église. J’ai 
commencé cette église avec 7 dollars US et nous avons 
commencé à recevoir tout ce dont nous avions besoin un 
par un au moyen de prières de la foi.

Lorsque mes trois filles et un jeune homme ont été 
trouvés morts à cause de l’empoisonnement au gaz de 
monoxyde de carbone, je les ai remis entre les mains 
de Dieu par la foi. Finalement, Dieu les a ramenés à la 
vie. Lorsque des gens mauvais étaient sur le point de 
détruire l’église, lorsque nous devions changer d’urgence 
l’emplacement de l’église, et quand de sérieuses crises 
financières se présentaient, nous avons surmonté toutes ces 
épreuves uniquement par la foi.

Lorsque j’ai conduit les diverses croisades d’outremer, je 
ne les ai accomplies que par la foi. Si vous avez la même 
foi que moi, vous pouvez porter de nombreux fruits et 
glorifier Dieu partout où vous travaillez.

Comment pouvez-vous posséder une telle grande foi? La 
réponse est que Dieu vous donne une telle foi d’en haut et 
Il vous la donne dans la mesure où vous préparez un vase 
propre de cœur. Vous pouvez préparer un vase propre quand 
vous chassez toute forme de mal. Vous pouvez rendre votre 
vase propre en obéissant à ce que la Bible nous dit de faire 
et de ne pas faire, et de garder ce que nous devons garder et 
de chasser ce que nous devons chasser.

Si vous ne vous êtes pas débarrassés des œuvres de la 
chair que Dieu hait qui sont relatées dans Galates 5:19-21, 
il sera impossible que la foi descende sur vous d’en haut. Si 
vous prenez soin des âmes et que vous leur conseillez sans 
foi, cela n’est que charnel et n’a aucun effet sur les prières 
de la congrégation. On vous trouve finalement fidèles 

charnellement. La seconde partie de Romains 14 :23 dit, 
«… et tout ce qui n’est pas la produit d’une conviction est 
péché.»

Lorsque vous chassez toutes formes de mal et demeurez 
dans les commandements de Dieu, alors il vous donnera de 
la force spirituelle d’en haut. Il vous donnera aussi tout ce 
que vous demandez (1 Jean 3 :21-22). Ne vous sentiriez-
vous pas plus heureux si vous entriez dans une dimension 
qui garantit la confirmation de Dieu pour le travail que 
vous faites?

Je vous presse fermement à faire vos consécrations au 
royaume de Dieu avec cette foi de sorte que vous portiez la 
couronne de la justice au jour de la gloire. Je prie pour cela 
au nom de notre Seigneur Jésus Christ!
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

«J’ai combattu le bon combat, j’ai achevé la course, j’ai gardé la foi. 
Désormais la couronne de justice m’est réservée; le Seigneur, le juste juge, 

me la donnera dans ce jour-là, et non seulement à moi, 
mais encore à tous ceux qui auront aimé son avènement.» (2 Timothée 4 :7-8)

Vision

Pasteur Principal, Dr. Jaerock Lee

Diaconesse Inok Han (Paroisse 1-4) 

En Mars 2007, j’ai soudain 
senti une enflure et de la douleur 
dans le côté droit de ma poitrine, 
je suis partie à l’hôpital pour un 
contrôle. Il y avait des chances 
que j’aie un cancer du sein. Un 
mois plus tard, j’ai subi une 
biopsie dans un autre hôpital. 
Le résultat a dit que j’avais une 
tumeur maligne. Mon espérance 
a  t o t a l e m e n t  é c h o u é  à  s e 
matérialiser.

Le cancer du sein était dans une 
phase 2. J’avais cependant encore 
de l’espérance parce que je 
crois en Dieu qui peut tout faire. 
J’ai aussi vu d’innombrables 
croyants qui avaient été guéris 
de leurs maladies au travers de 
la prière du Dr. Jaerock Lee. 
J’ai décidé de me reposer sur 
Dieu même si les médecins me 

disaient de subir 
une opération. 
Comme je l’ai 
cru, la douleur 
avait  disparu 
a p r è s  a v o i r 
reçu la prière.

Cependant, 
é t a n t  d o n n é 

que la cause fondamentale du 
cancer n’avait pas été résolue, 
j’ai à nouveau ressenti la douleur 
plus tard. C’était tellement fort 
que je pensais que quelqu’un me 
piquait avec un couteau. Mon 
bras droit n’avait aucune force et 
je ne pouvais même pas utiliser 
de baguettes. J’ai commencé 
à examiner ma vie chrétienne 
passée.

J’ai lu les livres du Dr. Lee 
t e l s  que  Le  Message  de  l a 
Croix, Vie de Désobéissance, 
Vie d’Obéissance et La Mesure 
de la Foi. J’ai écouté la série 
de sermons enregistrés avec 
pour thème ‘L’Amour Spirituel’ 
et ‘Les Neufs Fruits du Saint 
Esprit’, et d’autres aussi. Au 
travers des messages, j’ai essayé 
de découvrir le cœur qui n’était 

pas propre aux yeux de Dieu. 
J’ai réalisé que j’avais pensé 
par erreur que j’avais écouté 
de nombreux messages et que 
j’avais la foi, de sorte que je 
circoncisais mon cœur lentement 
et je ne cultivais pas le champ de 
mon cœur. J’ai réalisé de telles 
choses.

J’ai profondément examiné 
mon cœur et j’ai découvert mon 
mal et mon arrogance, la haine, 
le ressentiment, les plaintes, les 
sentiments de malaise et ainsi de 
suite. Je me suis aussi repentie 
pour avoir adoré des idoles 
avant de devenir chrétienne. 
É t o n n a m m e n t ,  l a  d o u l e u r 
diminuait de plus en plus en me 
repentant. J’ai même cru que 
j’étais guérie.

En Jui l le t  2009,  j ’ai  subi 
une autre biopsie. Le résultat 
a  c e p e n d a n t  m o n t r é  q u e 
j’avais toujours une tumeur 
maligne. Mais je n’étais pas 
déçue. J’ai offert des prières de 
reconnaissance parce que j’étais 
assurée que Dieu me gardait près 
de Lui. Je disais à Dieu, «Père 
Dieu, merci de tant m’aimer. Je 

vais changer de plus en plus, 
je vais changer rapidement.» 
Je ne pouvais m’empêcher de 
verser des larmes à cause de Son 
amour pour moi. Plus tard, j’ai 
essayé plus fermement de briser 
les cadres de ma personnalité et 
d’avoir le bon cœur et l’amour 
du Seigneur.

Un jour, j’ai eu un rêve où le 
Dr. Jaerock Lee me disait que 
la lumière de la guérison venait 
en moi. J’ai eu une plus forte 
espérance. J’ai reçu la foi d’en 
haut  que je  ne 
s e r a i s  g u é r i e 
q u ’ e n  s e r r a n t 
la main du Dr. 
L e e ,  c o m m e 
l a  f e m m e  q u i 
avait été guérie 
d’une perte de 
s a n g  d e  p l u s 
de 12 ans r ien 
qu’en touchant 
l a  f r a n g e  d u 
m a n t e a u  d e 
Jésus.

En Mai dernier, 
j ’ a i  t r o u v é  l a 
t u m e u r  p l u s 

petite après avoir serré la main 
du Dr. Lee avec foi. Le 10 Juin, 
je ne pouvais plus du tout sentir 
la tumeur après avoir reçu la 
prière à la première session de la 
Réunion Spéciale de Guérisons. 
J’ai reçu la prière pendant la 
troisième session de la Réunion 
Spéciale de Guérisons le 24 Juin. 
Alors j’ai eu un nouveau test 
le 29 Juin. Le résultat du test 
a révélé qu’il n’y avait pas de 
cancer, mais la trace du cancer 
était toujours là, Alléluia!

Avant la prière
Le résultat du 
Sonogramme 
(2 Juillet 2009)
: La tumeur du 
cancer du sein 
avait 2,5cm)

Après la prière
Le résultat du 
sonogramme 
(29 Juin 2011)
: Il n’y a plus que 
la trace du cancer 
du sein 

Pasteur  Mulenga Ntumba Tosh (Eglise Manmin Viens et  Vois en Israël)

Nouvelles en bref

Le Ministère du Dr. Jaerock Lee 
a été présenté dans le Journal 
Américain Christian Examiner

Le ministère du Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee a été présenté dans le Christian Ex-
aminer, qui a le plus grand tirage parmi les quo-
tidiens chrétiens publiés dans les USA. L’article 
dit, «Le Dr. Jaerock Lee souligne que les chré-
tiens doivent devenir sanctifiés et recevoir la 
puissance au travers de la force donnée par le 
Saint Esprit. Il a fondé l’Eglise Centrale Manmin 
à Séoul, Corée et a expérimenté un grand réveil. 
Son église est maintenant devenue une méga ég-
lise. Il répand même l’évangile dans les endroits 
reculés.» Il y a également un article sur le fait 
qu’il a été cité parmi les 10 leaders chrétiens les 
plus influents en 2010 dans le Christian Tele-
graph (www.christiantelegraph.com). Le journal 
Christian Examiner a son quartier général en Cal-
ifornie avec des branches dans le Minnesota et à 
Washington. Le journal est publié en six éditions 
avec un tirage qui en fait le plus grand groupe de 
presse chrétien aux Etats Unis.

Américain Christian Examiner

 «J’exerce le Ministère avec 
Joie depuis que j’ai Rencontré 
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